
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA E 

CONSERVAÇÃO DO MEIO AMBIENTE DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO 

 

Aos cinco dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um, às quinze 

horas, reuniram-se na sede da Secretaria de Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Agropecuário conforme lista de presença em anexo. A 

Assembleia teve início com o presidente do Codema João Éder Pimenta de 

Souza agradecendo a presença de todos e dando boas-vindas a todos. 

Iniciando a reunião conforme a pauta, foi feita a leitura da nova Deliberação 

Normativa de procedimento de autorização para intervenção em Áreas de 

Preservação Permanente (APP) pelo secretário de meio ambiente Renan. A 

intenção da nova DN é fazer uma atualização do procedimento além de deixar 

as diretrizes e recomendações mais claras e objetivas. Um dos pontos 

discutidos pelo presidente João Éder foi em relação a empreendimentos 

passíveis de outorga de uso da água junto ao IGAM, onde o processo de 

intervenção em APP poderia ser analisado e a eventual autorização emitida ter 

sua validade somente acompanhada da Outorga. Outro ponto foi referente à 

inclusão de um processo simplificado pelo membro do conselho Leandro. De 

acordo com o mesmo, a população de baixa renda deve ter um processo 

simplificado e com baixo custo. Como sugestão, foi proposto como parâmetro 

de utilização desse processo simplificado o contribuinte que faz parte de 

programas sociais do governo federal. Após todas as sugestões, foi aprovada a 

nova Deliberação Normativa. Seguindo a reunião, foi apresentada a proposta 

da instituição de uma compensação financeira nos processos de corte de 

árvore em substituição à compensação através de doação de mudas ao 

Parque da Serrinha. A proposta foi justificada pelo fato do Parque da Serrinha 

contar com um viveiro que produz quantidade suficiente de mudas para atender 

as demandas do Município e também pela dificuldade de entrega das mudas 

por conta dos contribuintes que receberam autorizações para corte. Todos os 

membros votaram favoráveis à mudança. Sem mais dúvidas para serem 

esclarecidas e nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião às 17:00h, 

dela lavrando-se a presente Ata. 

 

_____________________________ 

João Éder Pimenta de Souza 

Presidente CODEMA 


